
Borussia Dortmund
Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 8. Juni 2017, 09:43

Der Spieler ist für die Ablösesumme nicht verantwortlich, daß ist Sache der Vereine.
Im Gegenteil....für einen Spieler ist eine so hohe, überzogene Ablösesumme eher Belastung und
Bürde, denn wenn es nicht läuft, wird er an etwas gemessen für das er nichts kann.
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